

Passion



Lecture Apo 3/19; Romains 12/11

Une des qualités les plus attirantes qu'une personne peut avoir est la passion. Les grands leaders dans chaque secteur de vie, qu'ils aient été infâmes ou héroïques, sont des gens avec une passion. Ils attirent comme un aimant. On dit qu'Hitler a hypnotisé les gens avec ses discours à cause de la passion avec laquelle il parlait. Dwight L. Moody avait le même effet sur les gens. L'un a influencé le monde pour le mal et l'autre pour le bien, mais tous les deux avaient la qualité de passion qui a fait que les gens prêtent attention.

C'est quoi la passion ? John Maxwell dit, "c'est l'énergie de l'âme". Une des définitions de Webster est, "une sympathie forte pour ou la dévotion pour quelque activité, objet, ou concept." La notion de passion dans l'Ancien testament était souvent appliquée à Dieu comme Celui qui était jaloux pour le cœur de son peuple. Il est assimilé à un feu dévorant. **Cant 8/6 « Mets-moi comme un sceau sur ton cœur, Comme un sceau sur ton bras; Car l'amour est fort comme la mort, La jalousie est inflexible comme le séjour des morts; Ses ardeurs sont des ardeurs de feu, Une flamme de l'Eternel.»**

C'est cette ardeur de Dieu pour Son peuple qui a détruit leurs ennemis. Mais c'est la même ardeur qui les a envoyés en la captivité quand ils étaient infidèles. C'est cette même passion qui a rétabli Israël après la captivité. (**Esaié 42/13**) la même passion que Dieu a pour Sa maison fait qu'il la désire pure et sainte. (**Psaume 69/9**) c'est la même passion qui a envoyé un Sauveur revêtu d'ardeur. (**Esaié 9/7 ; 59/7**). Si on utilise la définition de Webster d'une sympathie forte ou d'une dévotion pour une cause, - Jésus doit être l'homme le plus passionné qui n'ait jamais vécu. Il n'a pas fait ou dit une chose sans l'approbation de son Père. Nous ne verrons jamais de vie plus passionnée que celle de Jésus. C'était une vie consommée par le désir de plaire à son père même jusqu'à la mort.

Le Grand Commandement était pour les disciples d'aimer le Seigneur leur Dieu avec TOUT leur cœur, leur âme, leur esprit et de toute leur force. Vous pourriez dire que Dieu leur demandait d'être aussi passionné de Lui qu'il était passionné envers eux. Ce n'est pas une émotion superficielle ! C'est une manière d'être totalement impliquée, consacrée, enthousiasmée par celui auquel ils se sont voués.

Nous pouvons être passionnés pour de fausses choses. **Romains 10/2 «Je leur rends le témoignage qu'ils ont du zèle pour Dieu, mais sans intelligence»**. Les leaders Juifs, au moment de la première église, étaient ardents pour la lettre de la Loi. Ils ont voulu être parfaits en s'en tenant à leur définition des règles, tandis que Dieu cherchait

des cœurs changés. Paul a dit qu'il était si ardent pour la Loi qu'il a persécuté l'église. (Philippiens 3/6)

La bonne sorte d'ardeur est une ardeur qui est relationnelle, comme l'ardeur de Dieu pour nous. Cela déborde dans l'être ardemment pour faire de bons travaux. (Tite 2/14 «qui s'est donné lui-même pour nous, afin de nous racheter de toute iniquité, et de se faire un peuple qui lui appartienne, purifié par lui et zélé pour les bonnes oeuvres. ») Comme quand un mari est passionné par sa femme, il veut faire des choses qui lui plairont à elle. Les hommes, si vous êtes passionnés par votre femme, vous n'aurez pas de difficultés à dire non aux tentations qui viendront sur votre voie. De la même manière, si nous sommes passionnés par Dieu, dans notre relation personnelle avec Jésus Christ, le monde aura peu d'emprise sur nous. Pourquoi ? Parce que vous avez un amour qui de loin surpasse tout d'autre !

Avez-vous rencontré quelqu'un dont vous diriez qu'il a une passion pour un passe-temps ? Certains hommes ont une passion pour le football ou un autre sport. - Superball ou quelque autre sport. Ils ont suivi tous les matchs jusqu'à la fin de l'année. Ils peuvent citer les statistiques comme vous aimeriez citer la Bible. Ils sont sérieux avec cela. Ils savent le nom de chaque joueur, son arrière plan, son numéro et des détails sur sa famille. Ils ont toujours leur équipe préférée pour laquelle ils sont encore plus passionnés. Et si cette équipe va en finale de la coupe, Ils ont le maillot de l'équipe et le drapeau, le fanion, la chope et le T-shirt et s'ils peuvent, ils hypothéqueront leur maison pour obtenir une place dans le stade ce jour là. C'est un petit peu ennuyeux pour ceux qui sont autour de lui, mais en même temps, c'est passionnant. Pourquoi ? Il est vivant ! Il y a quelque chose à vivre de mieux que n'importe quelle passion intéressante ou intelligente !

Tony Compolo a écrit que, "Nous sommes arrivés à une étape particulière dans notre style de vie national, car nous ne sommes pas seulement matérialistes, mais pire que cela, nos émotions sont mortes comme les gens. Nous ne chantons pas, nous ne dansons pas et nous ne commettons pas même de péché avec beaucoup d'enthousiasme."

Nous devenons une nation de téléspectateurs passifs contents d'eux-mêmes. Nous avons ce dont nous avons besoin. Nous ne voulons pas être dérangés. Laissez-nous juste aller dormir dans notre stupeur de suffisance. BAÏLLEZ! Une de mes luttes les plus grandes dans l'enseignement de la Jeunesse est de secouer l'apathie. J'entends souvent, "Quelle différence cela fait." Ils ne disent plus à moi désormais, parce que je me lance dans une explication passionnée de la différence que cela fait.

Kirkegard a écrit, "Notre Génération ne mourra pas du péché, mais d'un manque de passion." Si l'ennemi de notre âme peut juste nous apaiser pour dormir dans notre satisfaction, notre insouciance, notre tendance à faire le mort, nous ne sommes aucunement une menace pour le royaume des ténèbres. Max Lucado a dit cela de cette façon, "le poison des vols ordinaires, la magie du moment." Qu'est-ce qui nous est arrivé ?

Cela me rappelle l'église de Laodicée. Dieu aurait juste voulu qu'ils soient passionnés d'une façon ou d'une autre, pas du tout tiède. L'avertissement personnel de Jésus pour ceux qui n'ont pas de passion, qui sont content d'eux, ne comprenant pas qu'ils sont désespérément dans le besoin, est la suivante : Apo 3/19 « Moi, je reprends et je châtie tous ceux que j'aime. Aie donc du zèle, et repens-toi.! » Dans le grec avoir du zèle signifie bouillir! Dans un sens négatif, bouillir de la colère, ou de la jalousie. Dans un sens positif, cela signifie une poursuite ardente du bien, ou vous manifester pour quelque chose. Bouillez-vous ? Le commandement sorti des lèvres de Jésus est, "bouilliez! Changez votre façon de penser!"

Cet esprit tiède est un esprit d'apathie. C'est un mot intéressant dans le grec. 'a' est un préfixe qui signifie 'sans'. La dernière moitié du mot est le pathétique. Cela signifie ressentir ou éprouver une émotion. L'apathie signifie alors ne pas avoir de sentiments ou d'émotions. Vous ne vous souciez pas vraiment des choses. Dieu dit que c'est une attitude que son estomac ne peut supporter. Soyez froid ou bouillant, mais ne soyez pas au milieu.

L'Apôtre Paul nous avertit (Romains 12/11) Ayez du zèle, et non de la paresse. Soyez fervents d'esprit. Servez le Seigneur. L'ardeur vient du mot grec *spoude* - *spoo* le jour. Nous avons une famille dans la ville avec ce nom de famille. Cela signifie être diligent, sérieux, se dépêcher, faire des efforts. On ne suppose jamais que nous soyons tout moins que diligent et sans rire. La ferveur vient du même mot souche que nous avons regardé dans l'Apocalypse (zeo), bouillir par la chaleur. Bouillez! Ne soyez pas tiède, mais continuez passionnément à bouillir! Gardez votre ferveur spirituelle. Donc une traduction amplifiée serait, "Ne soyez Jamais autrement que diligent, sérieux, faisant un effort, mais continuez à bouillir quand vous servez Seigneur!"

Diriez-vous que vous marchez dans pleinement selon l'instruction de l'Apôtre ? Je peux vous dire que je n'y suis pas encore, mais je m'y destine par la grâce de Dieu. Pardonnez-moi de ne pas être plus passionné. Un sondage parmi les chrétiens de Gallup a dit le que le facteur qui détermine les gens à choisir une église est la passion du Pasteur. Cela doit être la direction de l'Esprit Saint. Ce facteur de décision d'un pasteur passionné est connecté avec la recherche de notre culture de la pertinence et de la signification. Nous voyons les gens passionnés comme ayant trouvé une raison de vivre, quelque chose pourquoi il vaut la peine de lutter. Qu'est-ce que vos voisins et connaissances voient-ils en vous ? Votre passion pour le bien les amène-t-elle à se demander ce que vous avez trouvé ?

Pourquoi manquons-nous de passion ? Je pense qu'une raison pour laquelle nous manquons de passion est notre manquement à nous étonner de tout ce que Dieu fait pour nous. Nous permettons à nos cœurs de devenir endurcis face aux preuves de son amour. "Assez de larmes, je veux juste aimer aujourd'hui" et moi indifférent à ' la magie du moment '. Je laisse des occupations remplir mon esprit et engourdir mon cœur. Je m'approche en m'attendant à la routine, au lieu de permettre à mon cœur d'être saisi par l'étonnement de son interaction dans ma vie . Mes yeux de foi se ferment tandis que je les fixe sur le monde et sur les ennuis qui m'entourent. Et comme je ne vois plus que de près, la réalité du grand amour de Dieu pour moi commence à s'effacer.

La passion nous fait nous détacher et être remarqués mais nous estimons plus confortable de nous adapter simplement au milieu ambiant. Voyant les choses en face, personne n'aime la personne qui fait des vagues et défie le statu quo et c'est ce que les gens passionnés font toujours . Leur passion défie chaque personne tiède avec qui ils entrent en contact et comme dans les gens du temps de Jésus, ils vous aimeront ou vous détesteront pour cela. C'est tellement plus facile de s'harmoniser avec tout le monde. Une raison pour laquelle Pierre, Jacques, Jean et André sont mentionnés en premier, c'est leur passion. La passion les a poussés au front et a ouvert leurs bouches. Jacques et Jean étaient si passionnés ils ont été appelés les Fils de Tonnerre. Pierre n'a besoin d'aucune explication. Sa passion est son témoignage! André était celui qui est allé au recrutement de disciples, "Nous avons trouvé le Messie! Nous avons trouvé le Messie!"

Une autre raison du manque de passion est que nous n'avons pas vu le but Dieu a pour nos vies. Nous n'avons pas saisi les enjeux de Sa vision pour nous. Moi est notre petit but minuscule et ce n'est pas très passionnant. Il y a aussi le problème de ceux qui vieillissent physiquement. Comment pouvons-nous bouillir quand notre corps baisse ? L'apathie a tendance à augmenter avec l'âge. John Maxwell dit, "les jeunes chrétiens sages sont aussi rares que les vieux chrétiens ardents." Plus nous devenons vieux, plus nous avons tendance à être routiniers et désireux du statu quo. Cela ne devrait pas être mais c'est la tendance d'homme.

Oh mais quelle différence quand nous rejetons les tendances naturelles de l'homme pour marcher dans l'Esprit ! Votre empressement et désir du feu et la passion de Dieu vont être proportionnés avec la façon dont Dieu vous emploie. Pensez à cela : la personne avec une petite passion a peu de vision et peu d'espoir que Dieu accomplisse de grandes choses. Selon votre foi, il vous sera fait. La passion est un ingrédient qui fait une différence dans une vie. La passion augmentera votre puissance de volonté, votre autodiscipline élèvera le niveau de vos buts et vous donnera une vision qui dépasse celle de l'homme ordinaire. Les gens apathiques mettent peu de choses sur leur programme comme ils peuvent probablement. Les gens passionnés ont les programmes qui sont empaquetés et projetés soigneusement dans la sagesse pour accomplir le plus qu'ils peuvent faire.

Les vies au contact de gens passionnés, cela vous change aussi ! St Augustin a dit qu'à moins que vous n'ayez quelque chose pour quoi vous êtes prêts à mourir, vous n'avez pas commencé à vivre. Quand je fais une étude de la Parole, je veux toujours découvrir comment Dieu emploie le mot dans l'Écriture sainte. Quand nous avons jeté un coup d'œil à la façon dont Dieu a employé le mot 'amour', nous avons constaté qu'il était presque toujours défini par un empressement à mourir. C'est la passion. C'est l'amour qui va au-delà de la raison, au-delà de ce que la raison pense. Avez-vous trouvé quelque chose pour quoi vous désirez mourir ?

La première définition même dans Webster pour la passion peut vous étonner. C'est la scène qui définit en fin de compte la passion. C'est la souffrance de Christ. C'est pourquoi nous avons le spectacle de "la Passion" qui va être donné cette semaine. Nous décrivons la passion par la manifestation de l'amour de Christ, de Sa passion pour nous libérer de notre péché en mourant à notre place. Plus les hommes l'ont maltraité, plus Il a montré sa passion pour nous. Il a pu passer par la colline où se trouvait le Jardin de Gethsémani. Pourquoi a-t-il dû se tenir là et souffrir au point que sa sueur se transforme en du sang en pensant à nos péchés placés sur Lui ? Je vous dirai pourquoi. Il vous aime passionnément . Il aurait pu révéler Sa gloire lors du procès devant le Sanhédrin et

tous ceux qui étaient là auraient été contraint d'implorer sa pitié. Pourquoi n'e l'a t-il pas fait ? C'était à cause de son désir passionné de vous voir vous réconcilier avec Dieu. Il aurait pu répondre à chaque accusation avec une clarté si sage que Pilate aurait eu honte de ne pas le laisser aller, mais Sa passion a tenu Sa langue. À tout moment pendant Son interrogatoire et sa crucifixion, Il aurait pu appeler une légion d'anges pour détruire Ses ennemis. Pourquoi ne l'a t-il pas fait? Vous savez la réponse. Passion!

Dans chaque révélation de Dieu par Jésus nous sommes appelés à être comme Lui. C'est la vision passionnée de Dieu pour vous. Si Dieu est si passionné de nous, comment devons-nous être envers Lui ? Surmontez l'engourdissement, l'attitude dure et ayez quelque passion !

Qu'est-ce qu'il en est de nous? Pourquoi sommes-nous ici au bord de la route ? Sommes-nous juste à l'aise et heureux avant que Jésus ne vienne pour nous ? C'est comment orthographiez-vous l'APATHIE. Ainsi pour nous que ressentons pour Jésus ? Comment l'exprimez-vous dans votre vie ? Il n'y a pas une réponse valable pour tous. Nous ne pouvons pas généraliser, mais il y a une réponse spécifique pour vous. Seulement un cœur passionné, désirant contempler la croix, vous mènera à cette réponse !

Je veux terminer, mais je ne peux pas vous donner la passion. Personne ne peut ! Jésus ne va pas vous la remettre sur un plateau d'argent. Il vous l'a remis déjà sur une croix sanglante, maudite. Vous devez la prendre et la laisser vous chauffer jusqu'à votre ébullition. Ce qui brûle à l'intérieur se manifestera à l'extérieur dans votre vie quotidienne. Elle se manifestera dans un amour intense pour Dieu qui vous empêchera de pécher. Je ne dis pas que vous ne ferez jamais d'erreur, mais quand la question est claire, vous ne devrez pas vous asseoir pour calculer. Votre passion fera déjà la décision. La passion aboutit à une obligation radicale - celle qui désire non seulement se détacher, mais mourir pour la passion que vous avez trouvée. Elle affectera votre travail, vos loisirs, votre adoration, votre maison et chaque secteur de votre vie. Elle inclura 'tout' le Grand Commandement, tout votre cœur, toute votre âme, tout votre esprit et toute votre force. Elle causera une haine pour le péché et l'amour pour les choses de Dieu.

La passion est contagieuse. (2 Corinthiens 9/2 «Je connais, en effet, votre bonne volonté, dont je me glorifie pour vous auprès des Macédoniens, en déclarant que l'Achaïe est prête depuis l'année dernière; et ce zèle de votre part a stimulé le plus grand nombre. ») Pourquoi la passion donc est puissante ? Dieu est passionné et les anges louent passionnément Dieu! Les saints partis adorent Dieu passionnément. Tout le ciel est passionné. Peut-être les gens ont-ils un aperçu de l'éternité quand ils voient les gens pieux passionnés. Le monde n'en voit pas suffisamment. Il a vu une douzaine d'hommes passionnés au premier siècle et le monde n'a plus été jamais le même. Les chrétiens ont toutes les raisons d'être les gens les plus passionnés sur la planète.

Comment trouverons-nous la passion ? Comment pouvons-nous laisser nos coeurs bouillir ? Où attraperons-nous le feu de Dieu ? Devons-nous attendre jusqu'à la semaine prochaine pour la prochaine réunion, non vous ne devez pas attendre pour commencer passionnément à répondre à Son amour pour vous. Priez pour un empressement à devenir une personne plus ardente à cause de Sa passion pour vous.

[Fabien Créteur](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

4 Partages

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2020 - www.topchretien.com